
公益大讲堂心得体会(模板5篇)
我们在一些事情上受到启发后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样我们可以养成良好的总结方法。我们如何才
能写得一篇优质的心得体会呢？那么下面我就给大家讲一讲
心得体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

公益大讲堂心得体会篇一

我是120班曹__的妈妈，非常幸运涵子能进入涌泉小学就读，
遇到了优秀的校长，优秀的郭老师，优秀的教师团队。“幸
福涌泉、幸福成长。文化引领，营造幸福校园和谐氛围。团
队合作，助推幸福教师队伍建设。立德树人，确保学生幸福
全面发展。生本建设，实现幸福课堂自主高效”。这是学校
给予孩子们的，借此次课后心得体会，向关心我们孩子成长
的全体涌泉老师们，表示忠心的感谢。

我不是称职的家长，有很多方面做得很糟糕，因此孩子目前
的表现也是平平，对于孩子出现问题后总是束手无策，试图
请教表现优秀的学生家长，但似乎都会表现出同样的困惑，
直到3月30日上完朱女士的公益讲座第一讲“家庭教育七把
刀”后，才算是找到真正原因，做了一次深刻反省。

朱女士就当前家庭教育存在的诸多问题，围绕家庭教育七把
刀--“唠叨、比较、打骂、忽略、怀疑、讽刺、溺爱”这七
个方面展开教育。针对这些问题，朱女士列举了大量的事例，
与我们互动交流，让我明白在家庭教育中与孩子形成良好的
沟通是非常重要的，提高了我对家庭教育的重视，用良好心
态、理性方法去处理问题，不断学习、提高自身素养，学做
优秀父母，培养卓越孩子，和孩子共同成长。再一次感谢涌
泉小学金钟校长为我们家长提供了这次学习机会和交流平台。

在未上这堂课之前，涵子经常因为一此小事被我批评，有时



还会动手打她，慢慢感觉她学会了很多谴责。常说家长是孩
子的第一任老师，家庭环境的好坏，直接影响她能否健康成
长，做为家长的我遇事之后总是无法控制情绪，唠叨、比较、
打骂、忽略被我体现的淋漓尽致。心理学家讲：孩子生活在
敌视中，便学会好斗;生活在鼓励中，便学会自信;生活在受
欢迎的环境中，便学会喜欢别人;生活在友谊中，就会觉得生
活在一个美好的世界。孩子成长的同时家长也需要成长，平
常心对待每一次小孩出现的问题，这几天自己慢慢改变了许
多，时刻提醒自已能不打就不打，能不骂就不骂，慢慢学会
用良好的心态和理性方法去面对面沟通，效果还真不错。

当看到涵子的成绩时，我会问学习成绩好的学生在校的表现，
查看班集微信群里学习表现，再让她看看自己的表现。同时
我会更多的去找原因，作为家长，我是不是做到了对孩子的
学习认真负责了?有没有因为某个时间段很忙而放松了对孩子
的学习?成绩不好有很多原因。我会羡慕学习成绩好表现好的
孩子，但是她们的父母在背后一定付出比我们多几倍心血和
汗水。你对孩子今天的家庭作业检查应付了，他明天就学会
了应付功课。你今天应付了孩子的学习，明天他会用很差的
成绩应付你。因此作为家长的我，时刻提醒给孩子做好表率。

信息时代的发展，手机真得让我们忽略了孩子成长的每一个
重要时刻，孩子什么时间该做作业，什么时间该去玩乐，知
识掌握情况，和同学的交往情况，孩子的兴趣以及各项表现，
这些都做到心中有数了吗？深刻反省自己，从今日起放下手
机，多点时间与孩子学习，游戏，培养从自己的行为习惯做
起，克服烦躁、纠正粗心大意的习惯，生活按时作息，自己
的事自己做，不以自我为中心，经得起批评与挫折，鼓励孩
子多参加学校举办的各种活动，增强集体荣誉感和团队协作
精神。只有在活动中孩子们才能体会到集体的力量和自己真
正的快乐！

每个人都有惰性，孩子贪玩是天性，大人也一样，对于孩子
的贪玩之后不能一味指责，而是鼓励她快些把手头的作业完



成，才有更多的时间去做自己喜欢做的事，要不定时的检查
作业，让孩子知道我们时刻关注着她。溺爱对我这种家长应
该不会有，爱涵子我做到了适当，合理，跟她的交流我一向
是平等对待，不轻易满足要求，时常避免隔代溺爱，时刻陪
养她的自理能力，这点最值得我骄傲。

做人是孩子的立身之本，欲使孩子成才，先教孩子做人。这
是家教最重要的任务。我相信，只要我能做到以上，有我的
陪伴，有老师的科学指导,涵子一定会健康成长，她将会是我
们的骄傲！愿我与校携手，共同托起明天的太阳！

公益大讲堂心得体会篇二

上周，本人有幸参加了学校组织的家庭教育报告会，感慨颇
深。通过一下午的学习，我认为家长的带头示范作用影响着
孩子一生的发展。

改变习惯是一个痛苦的过程。这个规律无论对成人还是对孩
子都是适使用的，因此，在家长改变自己或孩子的不好习惯
时，就需要有克服困难的雄心，光有雄心还不够，雄心的一
半是耐心，具备了雄心和耐心，我们就可以带着孩子一起前
进，比如：在孩子面前坚持不懈的学习读书;在孩子面前虚心
向别人求教;在孩子面前积极改掉自己的缺点;在孩子面前不
打网络游戏;在孩子面前舍得将面子放在一边……….

十年树木，百年树人。在教育孩子过程中，恒心非常重要，
见到孩子进步固然高兴，但并不是所有付出都能迅速见到效
果，这就要家长具备足够的恒心，有了恒心，才能克服困难，
不断前进。

总之，孩子的教育很大程度取决于家庭教育，学习成绩不是
衡量人才的唯一标准，因此，家庭教育，尤其是父母的影响
至关重要。让我们家长在孩子成长过程中给孩子们树立一个



榜样，给他们的未来立一杆风向标。

公益大讲堂心得体会篇三

近日，我有幸参加了一场关于测绘公益的大讲堂。这场讲座
持续了三天，通过讲师的讲授和实地考察，给我留下了深刻
的印象。我深感测绘公益对于社会发展的重要性，也更加明
白了自己应该怎样去行动。

首先，这场讲座详细解读了测绘公益的概念和意义。测绘是
科技的重要组成部分，它通过收集、处理和分析地理空间数
据，为人类社会的各个领域提供了重要的支持。然而，正因
为它的重要性，使得测绘公益不仅仅是一个行业，更是一种
责任。测绘公益的目标是通过科学的方法，为社会提供精准
的地理信息，解决实际问题。它的价值不仅体现在保护生态
环境、提升城市管理水平方面，还体现在项目规划、资源管
理等方方面面。通过这场讲座，我对测绘公益的重要性有了
更深入的了解，也明白了作为测绘从业者的责任。

其次，讲座深入剖析了测绘公益的实际案例和应用。我们参
观了实地测绘和3D技术应用的现场，目睹了测绘公益在城市
规划、地理环境保护等方面的成果。例如，通过精准的地理
空间数据，可以提高城市规划的效率，减少重复建设和资源
浪费。通过测绘技术对地理环境进行监测，可以及时发现生
态环境问题并采取相应措施。这些实际案例让我对测绘公益
的应用和实际作用有了更直观的认识，同时也激发了我对测
绘从业的兴趣。

再次，我十分感受到了测绘公益的团队精神和合作价值。在
讲座期间，与会者来自不同领域的专家、学者、从业者等，
他们积极交流思想，分享经验，共同探讨问题。在实地考察
中，我们团队协作，互帮互助，共同完成了一项测绘任务。
这种合作精神和团队意识让我深感测绘公益工作不仅需要个
人的专业能力，更需要团队的协作与配合。我将把这种团队



合作的精神运用到日常工作中，与同事们共同努力，提高工
作质量。

最后，讲座还深入探讨了测绘公益面临的挑战和发展方向。
随着科技的不断进步，测绘公益也面临着新的问题和机遇。
讲座中提到了借助人工智能、大数据等新技术手段，可以提
高数据的质量和处理速度，为测绘公益工作带来发展机遇。
同时，测绘公益还需要加强国际合作，借鉴和学习国外的先
进经验，推动测绘公益事业的发展。通过探讨这些问题，我
明白了作为测绘从业者，要不断学习和创新，积极适应科技
发展带来的变化。

综上所述，这次测绘公益大讲堂使我对测绘公益的重要性、
应用案例、团队精神和发展方向有了更深入的理解。我将以
此次讲座为起点，不断学习、实践，为测绘公益事业添砖加
瓦，为建设美好社会贡献自己的一份力量。

公益大讲堂心得体会篇四

近日，我有幸参加了一场由测绘公益大讲堂举办的活动，经
历了一次别开生面的学习和交流的机会。在这次活动中，我
不仅收获了专业知识和技能，更体会到了测绘行业的社会责
任和公益意义。以下是我对于这次活动的心得体会。

首先，这次测绘公益大讲堂给我留下了深刻的教育意义。在
这个信息爆炸的时代，人们很容易陷入自己狭窄的领域中，
难以抬起头来看到更大的世界。而测绘公益大讲堂为我们提
供了一个更为广阔的视野，了解到了测绘行业在城乡规划、
自然资源管理、环境保护等方面的重要作用。更重要的是，
测绘公益大讲堂还给我们普通人带来了机会，让我们有机会
深入了解和学习测绘相关知识。这对于提高我们的整体素质
和扩展我们的专业知识都有着极大的帮助。

其次，测绘公益大讲堂不仅展现了测绘行业的技术含量，更



体现了行业的社会责任和公益意义。测绘技术是一门精密、
复杂的科学，它涉及到数学、物理、地理等多个学科的知识
运用。在讲堂上，讲师们生动地介绍了现代测绘的发展历程
和应用领域，让我们感受到了这项技术的无穷魅力。但更令
我难忘的是，讲师们还向我们展示了许多测绘公益项目，比
如开展小学生科普教育、参与藏区的基础设施测绘等，这让
我意识到测绘行业在社会建设和扶贫帮困方面所做的重要贡
献。

第三，测绘公益大讲堂给我带来了与业内专家交流的机会，
进一步拓宽了我的视野。我曾有幸与一位测绘行业的资深专
家进行了交流，他耐心解答了我提出的问题，并分享了他多
年从业的心得体会。通过与专家的互动，我了解到了测绘行
业的新技术、新方法，也更加深入地了解了测绘行业的发展
趋势和前景。这对于我个人的职业规划和专业发展，无疑是
一次宝贵的经验和启示。

第四，在这次测绘公益大讲堂中，我还结识了许多志同道合
的朋友，与他们进行了深入交流，互相激发了彼此的创新思
维。在讲堂之外，我们组建了一个学习小组，每周定期举行
讨论和学习活动。通过互相分享学习心得和交流经验，我们
共同进步、共同成长。这种团队合作和友谊，不仅让我感到
温暖和快乐，更为我将来的职业发展积累了珍贵的人脉资源。

最后，我要感谢测绘公益大讲堂的组织者和所有参与者，正
是他们的辛勤付出，才使得这次活动得以顺利举办。希望测
绘公益大讲堂能够继续发展壮大，为更多的人提供学习和交
流的平台。我也会将这次活动的心得体会，与身边的同学和
朋友分享，推动测绘行业的发展，为社会的进步贡献自己的
力量。

综上所述，这次测绘公益大讲堂不仅让我学到了专业知识和
技能，更让我体会到了测绘行业的社会责任和公益意义。我
相信，通过这次活动的经历，我会在测绘行业中贡献自己的



力量，实现个人价值的同时，也为社会的进步和发展做出应
有的贡献。

公益大讲堂心得体会篇五

父母是孩子的第一任老师，家庭是孩子的第一所学校，父母
的言谈举止、道德品质以及家庭的温馨、和睦对孩子来说是
至关重要的。

学习疲劳是孩子在连续学习之后出现的一种生理、心理异常
状态，其表现是：大脑反应迟钝，头麻木或者疼痛，注意力
分散，对什么都不感兴趣。作为孩子的父母，应该正确面对
和处理这种现象，使孩子运用科学的学习方法学习。

一、家长给孩子减轻学习负担

现在推行的素质教育，会逐步把过重的学习负担减下来，家
长应积极配合。报名参加各种小班，宜少而精，不能让孩子
没有休息、娱乐、玩耍的时间。

二、激发孩子学习兴趣

培养良好学习习惯。一是不论培养学习兴趣，还是培养良好
学习习惯，都必须循序渐进，持之以恒;二是征得老师的帮助，
学校配合起来做工作，光靠家长是不行的。

三、科学用脑，劳逸结合

一次学习时间不宜过长，学习多长时间合适，依每个孩子的
情况而定，但一定分段学习，间隔10-15分钟。休息也应采取
积极方式，参加轻微的体育活动，如深呼吸、做几节体操、
扩胸运动等。

四、合理营养，保证睡眠



多数家庭不存在经济问题，但是如何合理营养却是许多家长
注意不到的。


